

Zürich, 15. Februar 2018

T o d e s a n z e i g e

Am Montag hat uns die traurige Mitteilung erreicht, dass unser geschätzter Mitarbeiter

Urs Rimann

am 11. Februar 2018 in seinem 61. Lebensjahr verstorben ist.

Urs Rimann war seit Mai 2010 bei der Zürcher Kantonalbank tätig. Mit seiner hilfsbereiten und kollegialen Art sowie seinem zuverlässigen wie auch verantwortungsvollen Handeln war er ein allseits geschätzter Mitarbeiter und Kollege, den wir sehr vermissen werden.

Wir sind sehr betroffen und werden Urs Rimann in dankbarer und guter Erinnerung behalten. Seiner Ehefrau und seinen Angehörigen sprechen wir unser tief empfundenes Beileid aus.

Zürcher Kantonalbank
Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Die Abdankungsfeier findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.